

**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN
BIMBINGAN KONSELING (RPLBK)
TAHUN PELAJARAN 2020/2021**



Nama Satuan Pendidikan : SMA NEGERI JUMAPOLO
 Kelas / Semester : XII / Gasal
 Komponen : Layanan Dasar
 Topik Layanan : Perencanaan Karir
 Jenis Layanan : Bimbingan Klasikal
 Alokasi Waktu : 2 Kali Pertemuan

A.	STANDAR KOMPETENSI KEMANDIRIAN (SKK) PESERTA DIDIK	Aspek Perkembangan : Kematangan Intelektual	Internalisasi Tujuan : Mengambil keputusan berdasarkan pertimbangan resiko yang mungkin terjadi
B.	TUJUAN LAYANAN	Tujuan Umum : Peserta didik mampu menganalisis prodi dan jurusan di Universitas Tujuan Khusus : 1. Peserta didik menyimak PPT yang di tayangkan untuk dapat memilih karir setelah lulus SMA (C5) 2. Peserta didik setelah bersama – sama menyimak PPT yang ditayangkan dapat meyakini karir yang dipilih (A3) 3. Peserta didik setelah bersama – sama menyimak materi bimbingan dapat mendesain persiapan karir setelah lulus SMA(P5)	
C.	METODE, ALAT DAN MEDIA	Metode : Daring, Think Pair Share Alat dan Media : PPT, angket google form, Aplikasi Zoom dan Laptop / HP	
D.	PROSES PELAYANAN BIMBINGAN	<p>Tahap Awal/Pendahuluan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru BK mengucapkan salam, berdoa, guru Mengecek Kehadiran Peserta didik, menyampaikan tujuan layanan, menjelaskan langkah kegiatan 2. Menyampaikan kontrak layanan pada kegiatan hari ini 3. Guru meminta peserta didik untuk menyiapkan alat untuk mencatat atau merekam hal yang penting 4. Guru menanyakan kesiapan peserta didik mengikuti bimbingan klasikal dengan metode daring <p>Tahap Inti/Kerja Pertemuan 1 (asingkron)</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru menyampaikan video motivasi dan materi pada Peserta didik dalam bentuk PPT (<i>TPACK</i>) 2. Guru memberikan pertanyaan dalam LKPD, siswa diberikan kesempatan untuk menjawab LKPD, menelaah dan mengidentifikasi ulang informasi yang diberikan. (<i>Think</i>) (<i>HOTS</i>) 	

		<p>3. Siswa diminta berpasangan sesuai pengarahannya guru untuk berdiskusi terkait hasil pekerjaan yang dilakukan secara mandiri. (<i>Pair</i>)</p> <p>Pertemuan ke 2 (singkron)</p> <p>4. Siswa diminta untuk menyampaikan hasil diskusi secara bergantian (<i>share</i>)</p> <p>Tahap Akhir/ Penutup</p> <p>1. Guru meminta peserta didik menyimpulkan materi layanan yang telah disampaikan.</p> <p>2. Merefleksi kegiatan layanan dan memberi penguatan</p> <p>3. Menutup kegiatan layanan dengan berdoa dan salam</p>
E.	EVALUASI	<p>Evaluasi Proses</p> <p>1. Mengamati sikap dan antusias peserta didik dalam mengikuti kegiatan</p> <p>2. Mengamati cara peserta didik dalam mengajukan pendapat atau bertanya</p> <p>3. Mengamati cara peserta didik memberikan penjelasan dari pertanyaan guru BK.</p> <p>Evaluasi Hasil</p> <p>1. Mendapatkan pemahaman dan pengetahuan baru tentang universitas</p> <p>2. Merencanakan kegiatan setelah mendapatkan materi tentang universitas.</p>
F.	CATATAN LAYANAN	

Mengetahui:
Kepala Sekolah

Karanganyar, 30 Juni 2020
Guru BK

.Drs. Jaka Wismono, M.Pd
NIP. 19630912 198702 1 009

Wahyu Setyowati, S.Pd
NIP. -